

« 14/06/2022 »

Thouars : des collégiens nettoient les tombes des soldats français



Les collégiens en pleine action sous un soleil de plomb.

© Photo NR

Par RÉDACTION

Publié le 14/06/2022 à 06:26, mis à jour le 14/06/2022 à 10:24

Une classe de 4e du collège Jean-Rostand s'est rendue au cimetière de la Madeleine le jeudi 2 juin 2022 pour nettoyer huit tombes de soldats français morts durant la Première Guerre mondiale.

Cette après-midi a été organisée dans le cadre d'un projet entre le collège et l'association du Souvenir français. Au mois de mai, les élèves étaient allés visiter le RICM (Régiment d'infanterie-chars de marine) à Poitiers par le biais de cette collaboration.

Le devoir de ne pas oublier Le Souvenir français est un collectif national créé en 1887 ayant pour missions de participer aux commémorations militaires, d'entretenir les tombes des anciens combattants et de transmettre les valeurs patriotiques aux nouvelles générations.

Le partenariat entre le collège et l'association avait été établi par Yves Leloup, ancien président de l'association et ancien professeur d'EPS à Jean-Rostand. Il a été renouvelé cette année par le président actuel, Alain Marembert. Durant une heure, les dix-sept collégiens présents ont donc frotté et repeint les pierres tombales sous l'œil avisé de Patrick Leblanc, responsable de l'entretien des tombes au sein de l'association.

Pour Emmanuel Charré, professeur d'histoire géographie et encadrant de la classe pour ce projet, « *cela permet aux élèves d'apprendre de nouvelles choses, de bouger hors du collège et ainsi de créer une cohésion entre eux* ». Au-delà du nettoyage purement symbolique, ce projet permet de transmettre la mémoire des anciens tout en fédérant les élèves autour d'une action commune.

